

ABSTRACT .

Vivimos en una sociedad que envejece a paso apresurado y la Arquitectura intenta responder a las necesidades de cada grupo etario, pero en el ámbito de la salud general e integración social se ha notado que la infraestructura y equipamientos existentes en distintos puntos del país ya no logra del todo cumplir con los requisitos básicos para apoyar ni satisfacer las necesidades del adulto mayor. Esto es lo que ocurre en la ciudad de Quillota, donde a pesar de contar con centros asistenciales, hospitales o casas de acogida, no existen los espacios necesarios para especialistas y escasea la tecnología e infraestructura que favorezca un correcto funcionamiento de los establecimientos.

Tomando como base la oportunidad que se genera a partir del traslado y futuro abandono de las actividades del Hospital San Martín de Quillota al nuevo Hospital Biprovincial Quillota/Petorca, en esta Tesis se estudiará sobre cómo aprovechar la infraestructura existente del inmueble y así transformar el antiguo Hospital en un Nuevo Centro Geriátrico Multiprogramático.

